

CONFERENCIA: EL CAMINO REAL DE TIERRA ADENTRO Y SUS RAMALES EN GUANAJUATO



Se llevó a cabo la conferencia: “El Camino Real de Tierra Adentro y sus ramales en Guanajuato”, impartida por la Mtra. Adriana Ortega Zenteno. En el marco de nuestra exposición, “Andares por el Camino Real de Tierra Adentro”.



Este espacio de divulgación histórica, se habló de la importancia que tiene hasta nuestros días esta vía trazada en el Siglo XVI y como a partir de él, surgieron



varias poblaciones del centro y norte del actual México. La Lic. Carolina Vargas Vidales, Analista/Catalogadora de los Fondos Documentales del AHML, moderadora del evento, dio pie a la investigadora para hablar sobre la historia, dimensiones, importancia, riqueza y el Patrimonio material e inmaterial de una de las rutas más

grandes importantes a nivel mundial, destacando el impacto que tiene en nuestro estado actualmente.



Al finalizar la ponencia, se hizo entrega a Mtra. Ortega de un reconocimiento pro su labor de divulgación de nuestra historia, así como a los artistas que participan en la exposición: “Andares por el Camino Real de Tierra Adentro”, la cual puedes visitar hasta el próximo 14 de junio en nuestras instalaciones de Justo Sierra #216 Centro, ahora también, sábados y domingos de 10:00 a.m. a 5:30 p.m.

Agradecemos a [Tertulia Podcast](#) por su apoyo para la transmisión en vivo este evento de divulgación histórica y te invitamos a seguir sus redes. Si te perdiste este evento, puede revivirlo en su pagina de Facebook.



Visítanos y [#ConoceTuHistoria](#)

